

LETTRE INFO EDD

LETTRE D'INFORMATION DE LA MISSION ACADÉMIQUE EDD
LIMOGES

Novembre 2024 - A la Une dans ce numéro - Lettre n°9



La Maison de l'Énergie de Haute-Vienne

La Maison de l'Énergie de Haute-Vienne est un centre pédagogique où les élèves explorent les énergies renouvelables et la transition énergétique en lien avec le changement climatique. À travers des ateliers interactifs et des parcours thématiques, les jeunes découvrent l'impact des choix énergétiques et les gestes écoresponsables.



Le Pôle des Énergies de Bourgneuf

Le Pôle des Énergies de Bourgneuf, situé sur un site historique, est un centre dédié à la découverte des énergies et aux enjeux de la transition écologique. Ce lieu propose aux élèves, du primaire au secondaire, des ateliers adaptés pour explorer les énergies fossiles et renouvelables, ainsi que des technologies comme le Smart Grid.

Accessible aux groupes scolaires, le Pôle offre des visites guidées sur réservation via poledesenergies.fr.



Exposition Climat et Biodiversité

L'exposition virtuelle *Climat et Biodiversité*, accessible sur v36.fr, sensibilise aux liens entre changement climatique et biodiversité. Grâce à des supports visuels interactifs, elle explique les causes et conséquences du réchauffement ainsi que des solutions concrètes pour la préservation des écosystèmes. Ce parcours éducatif, idéal pour le public et les enseignants, explore l'impact de nos choix quotidiens sur l'environnement, offrant une ressource précieuse pour mieux comprendre et agir.



Le Prix Perrin de Brichambaut

Le Prix Perrin de Brichambaut, organisé par Météo et Climat, invite les collégiens et lycéens à explorer le changement climatique par des projets de recherche. Les enseignants peuvent inscrire leurs classes et accéder aux ressources pédagogiques nécessaires sur le site (<https://meteoetclimat.fr/nos-activites/prix-perrin-de-brichambaut-scolaires/>).

Période 2

Contact: edd@ac-limoges.fr

Pour les chefs de mission, Alan Duval